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Persönliche Erklärung von Stadtrat Jürgen Canehl (Fraktion Bündnis 90/Die 
Grünen) in der Stadtratssitzung vom 31.03.2011 zu dem TOP 6.10 „Sicherheit aller 
Verkehrsteilnehmer im Bereich Kreuzung Große Steinernetischstraße/Breiter Weg“  
 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren,  
 
die Stellungnahme der Verwaltung beginnt mit dem entscheidenden Satz, dass dies Sache der 
Verkehrsbehörde ist. Ich habe das verstanden und deshalb auch so gestimmt, also mich 
enthalten, weil es Sache der Verkehrsbehörde ist.  
 
Die Verkehrsbehörde alleine muss an der Kreuzung eine einwandfreie ordentliche Regelung 
finden, um genau dort die Unfallzahl zu reduzieren.  
 
Und weil hier immer gefragt wird, wer hat welchen Antrag erstellt, möchte ich in Erinnerung 
bringen, der Anlass für unseren Antrag an der Steinernetischstraße war, dass die CDU die 
Ampel an der Julius-Bremer-Straße abschaffen wollte. Und das damals die  Stellungnahme 
beinhaltete, dass die Ampel sehr sicher ist und an der Steinernetischstraße permanent 
Fahrräder und Autos kollidieren.  
 
Es gilt das gesprochene Wort! 
 
 
 
gez. Jürgen Canehl 
Stadtrat  
 




